

Ing. Paul a Hernández Ol mos Coordinación Nacional



MENSAJE DE LA ING. PAULA ANGÉLICA HERNÁNDEZ OLMOS, COORDINADORA NACIONAL DEL PROGRAMA DE DESARROLLO HUMANO OPORTUNIDADES, DURANTE LA INAUGURACIÓN DE LA CONVENCIÓN NACIONAL.

San Juan del Río, Qro., a 26 de junio de 2013

Muy buenos días.

Quiero brindar la más cordial bienvenida a todas y todos ustedes que forman parte del gran equipo de Oportunidades.

Agradezco especialmente a la Mtra. Rosario Robles Berlanga, Secretaria de Desarrollo Social y al Gobernador del Estado, Lic. José Calzada Rovirosa, quienes con su presencia enaltecen esta reunión y dan muestra de su gran compromiso y respaldo a este grupo de trabajo.

Hoy nos encontramos reunidas las distintas áreas de cada uno de los estados, a fin de conocernos, intercambiar experiencias y trabajar juntos.

Desde la Coordinación Nacional hemos diseñado este nuevo modelo de Convención que busca:

Entender que trabajar en equipo es vital para un adecuado desempeño y una sana relación con nuestros compañeros; saber que, el respeto, la tolerancia y la transparencia nos abren puertas que permiten ofrecer actitudes de servicio corresponsables con las personas a las que nos destinamos diariamente.

Por ello, desde esta Coordinación estamos impulsando estrategias que nos hagan caminar para fortalecer un trabajo común, eficaz y articulado a través de sus diferentes funciones.

El intercambio de puntos de vista, es el campo fértil para el crecimiento y la innovación. Esperamos que de aquí surjan ideas que nos ayuden a alcanzar los objetivos que nos hemos planteado.





Ing. Paul a Hernández Ol mos Coordinación Nacional



En esta Convención, abriremos espacios para el desarrollo humano de cada participante, primero para conocernos entre personas de otros estados y, posteriormente, favorecer relaciones interpersonales positivas que se verán reflejadas en el seguimiento y resultado de nuestros proyectos.

Estoy segura de que este encuentro, será el inicio de un proceso que nos permitirá continuar como el gran equipo que somos y en beneficio de las familias a las que prestamos servicio.

En esta nueva etapa, es importante que todos conozcamos la filosofía, los objetivos de corto, mediano y largo plazo, y sobre todo las líneas de acción para alcanzarlos.

Como Coordinadora Nacional he recibido la instrucción del Presidente de la República, el Lic. Enrique Peña Nieto y de la Secretaria de Desarrollo Social de rediseñar el Programa, de promover la inclusión social y la equidad mediante el cierre de brechas de desigualdad en el ejercicio de derechos sociales básicos.

En esta reunión nos concentraremos básicamente en dos aspectos:

- 1. Conocer las líneas estratégicas que hemos definido y que dictarán las metas establecidas en el marco de la Cruzada Nacional Contra el Hambre.
- 2. Y fortalecer las actitudes y capacidades del personal de las Delegaciones y de la Coordinación para el desarrollo de nuestras funciones.

Tenemos frente a nosotros retos importantes.

De acuerdo a las cinco metas del gobierno y las tres estrategias transversales, plasmadas en el *Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018*, el Presidente Peña ha mencionado que se debe generar un desarrollo corresponsable, para enfrentar los desafíos que representa el mundo global:

- 1. Alcanzar un México en Paz que garantice el avance de la democracia, la gobernabilidad y seguridad,
- 2. Lograr un México incluyente, haciendo realidad que se garantice el ejercicio efectivo de los derechos sociales,
- 3. Un México con educación de calidad con lo que se asegura el desarrollo integral de niños y jóvenes,





Ing. Paul a Hernández Ol mos Coordinación Nacional



- Un México próspero para elevar el crecimiento y que se refleje en el bolsillo de los mexicanos; y
- 5. Un México con responsabilidad global.

Para alcanzar la meta, el pasado 22 de enero, el Presidente decretó el Sistema Nacional para la Cruzada Sin Hambre, que es una estrategia integral de inclusión y bienestar social que representa un cambio estructural en materia del combate a la pobreza y en la que, como ustedes saben, participamos todas las dependencias de los 3 órdenes de Gobierno.

Hoy en su primera etapa, contempla 400 municipios, donde la Secretaria Rosario Robles nos ha dado la instrucción de llegar a más de 30 mil localidades a las que nunca había llegado ningún Programa, a coordinarnos en el territorio con las demás áreas del Gobierno Federal, Gobiernos Estatales y Municipales, con la indicación clara, combatir el hambre, hacer de este Programa la verdadera herramienta que permita desarrollar las capacidades humanas en salud, educación y nutrición, sin ningún sesgo, escúchese bien, sin ninguna desviación.

Y le quiero decir, Secretaria, que no le vamos a fallar, aquí está el ejército de mujeres y hombres comprometidos con México.

Oportunidades y PAL en conjunto, llegan a 6.5 millones de familias. Nadie mejor que ustedes para saber lo que significa servir a toda esa población.

Para enfrentar el reto de brindar a estas familias el trato digno y justo al que tienen derecho, es importante trabajar en el desarrollo de sensibilidad y capacidades en el personal de las Delegaciones Estatales del Programa, tanto a través de la capacitación, como en el fortalecimiento de la comunicación al interior de las propias delegaciones.

Estas son algunos de los temas que iremos ampliando en estos días. Por ello, los invito no sólo a sentirse parte de esta Primera Convención Nacional, sino también los invito a iniciar el camino que nos permita Mover a México.

¡Muchas gracias!

